

NOMBRE DE LA PROFESORA:

Luz Elena Monroy.

NOMBRE DE LA ALUMNA:

Aurora Isabel Gómez Santis.

MATERIA:

Ciencia, tecnología, sociedad y valores.

BACHILLERATO:

Técnico en enfermería.

FECHA DE ENTREGA:

17 de octubre 2021.

INTRODUCCION.

Este trabajo será un resumen sobre el porfiriato, la revolución mexicana y el México contemporáneo, estos temas serán lo que se verán en este trabajo.

PORFIRIATO, REVOLUCIÓN MEXICANA Y MÉXICO CONTEMPORÁNEO.

En 1876 y 1911 en estos años se conoció como el periodo porfiriano durante el cual Porfirio Díaz fue presidente de México, este periodo fue muy claroscuro fue un tiempo de desigualdades extremadamente marcadas entre las clases sociales vulnerables y la clase acomodada. Y también en este periodo se desarrolló la estructura económica capitalista de México. A mediados del siglo XIX como resultado de la reforma liberal que intentó transformar a una sociedad que al cabo del medio siglo desde la independencia no había abandonado las antiguas formas coloniales.

El régimen de Porfirio Díaz brindó esta estabilidad relativa, en ella se desarrolló tres periodos que pueden denominarse como contemporáneo, medio y tardío, que en cierta forma fueron instauración, consolidación y crisis, esta se caracterizó por el control político, el fomento de la industrialización y el apoyo a la gran propiedad agrícola. Inició con el triunfo de la insurrección del Plan de Tuxtepec en 1876 y terminó con el derrocamiento de Díaz en mayo de 1911, con esto dio inicio al proceso llamado Revolución mexicana que duró hasta 1920.

La revolución mexicana fue una serie de luchas por derechos políticos y económicos y tumultos, hasta bandolerismo, entre 1910 y 1920 que agitaron en México y que intentaron transformar el sistema político y social que el pueblo exigía ya que estaban cansados de la dictadura de Porfirio Díaz.

Esta revolución mexicana fue un gran movimiento armado en 1910 para que derrocar a Porfirio Díaz y que culminó oficialmente con la promulgación de la nueva constitución política de los Estados Unidos Mexicanos de 1917, siendo esta la primera a nivel mundial en reconocer las garantías sociales y los derechos laborales y colectivos.

Después de la revolución empezó la edad contemporánea de México este México surge a partir de la reconstrucción que implicó la cimentación de un nuevo régimen político que creó las bases para la configuración de un Estado moderno y democrático que proporcionó estabilidad política, social y económica.

“CONCLUSION”.

Con este trabajo supimos mas sobre el mexico durante el porfiriato y el bien que hizo ya que salio la constitucion politica de los estados unidos mexicanos y que hizo que Mexico se volviera a reconstruir y crecio la politica, la social y economica.

“BIBLIOGRAFIA”.

[https://ecured.cu/Revoluvi%C3%B3n_mexicana_\(1910-1920\)](https://ecured.cu/Revoluvi%C3%B3n_mexicana_(1910-1920))

https://inehrm.gob.mx/es/inehrm/Mexico_contemporaneo

<https://www.significados.com/porfiriato/>